

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Simpulan penelitian menemukan bahwa biaya lingkungan berpengaruh terhadap kinerja perusahaan. Hal ini mengimplikasikan bahwa semakin luas perusahaan mengungkapkan biaya lingkungan baik berupa program bina lingkungan dan lainnya akan mampu meningkatkan reputasi perusahaan yang berpengaruh positif terhadap keunggulan kompetitif dalam jangka panjangnya. Penelitian ini juga menemukan bahwa kepemilikan asing berpengaruh terhadap kinerja perusahaan. Pihak asing yang menanamkan modal sahamnya memiliki sistem manajemen, keahlian dan informasi yang cukup baik. Selain itu penelitian ini menemukan bahwa kepemilikan institusional berpengaruh terhadap kinerja perusahaan. Keberadaan investor institusional dianggap mampu mengoptimalkan pengawasan kinerja manajemen dengan memonitoring setiap keputusan yang diambil oleh pihak manajemen selaku pengelola perusahaan. Terakhir penelitian ini menemukan bahwa *political cost* tidak berpengaruh terhadap kinerja perusahaan. Hal ini mengimplikasikan bahwa perusahaan yang memiliki asset yang besar atau kecil tidak akan mempengaruhi manajemen dalam mengambil keputusan, dan besar kecilnya asset yang dimiliki perusahaan tidak akan menjamin kinerja yang lebih baik.

5.2 Saran

Hasil penelitian ini dapat digeneralisasikan pada seluruh perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, hal ini dikarenakan sampel yang digunakan dapat diterapkan di seluruh sektor perusahaan. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambah sampel yang digunakan, misalnya dengan menggunakan perusahaan pertambangan, property dan lain-lain agar dapat memberikan daya uji empiris yang lebih baik lagi. Selain itu diharapkan peneliti selanjutnya agar dapat menambahkan periode penelitian serta mempertimbangkan untuk menggunakan atau menambahkan variabel lain diluar dari variabel yang digunakan

dalam penelitian ini seperti kepemilikan publik, kepemilikan manajerial, komite audit dan lain-lain, agar dapat menjelaskan kaitanya dengan kinerja perusahaan.